



ISABEAU DE CREMEAUX

BARONNE DE FEUGEROLLES

— SUITE ET FIN 1 —

Notice extraite des Archives du château de Feugerolles

J'aime à me représenter l'arrivée de ces jeunes frères et sœurs à Feugerolles, déjà rempli des nombreux enfants de Gaspard et d'Isabeau. Je les vois gravir nos pentes abruptes par les chemins à chariots qui, quoique abandonnés, existent encore aujourd'hui ; les roues de ces anciens véhicules ayant laissé leurs vénérables traces dans nos rochers ; je me représente la bonne Isabeau, et notre non moins excellent ancêtre, en attente sur la terrasse du boulevard, suivant des yeux cette petite troupe d'enfants et de fidèles serviteurs sur les interminables sinuosités de notre montagne ; la sœur aînée ouvrant enfin les bras à ces nouveaux enfants venant se mêler aux siens ; la joie des petits oncles, des jeunes nièces ; les neveux et nièces plus âgés que leurs oncles et tantes, tout cela courant dans nos vieux bâtiments, les remplissant de leurs cris joyeux, s'élançant dans le parterre, dans la charmille « plantée à la moderne » (comme dit un de nos vieux documents), bien jeune alors et qui abrite encore, de nos jours, les jeux, les joies de nos

¹ Voir la *Revue lyonnaise*, t. III, p. 31.